
Séance ordinaire du Conseil d’établissement

Date: Mardi 12 novembre 2019

Heure: 18 h 30 heures

Lieu : École du Carrousel — Salon du personnel

Présents: Madame Julie Rinfret, présidente

Madame Katy Parent

Monsieur Daniel Brunelle

Monsieur Christian Montpetit

Madame Myriam Rinfret

Madame Marie-Josée Hogue (Subs.)

Madame Lucie Durocher

Madame Julie Benoit

Madame Dominique Sévigny

Madame Huguette Levesque

Madame Caroline Vachon

1. Organisation

PROCÈS-VERBAL
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CÉ-19-1 1
003

1.1. Ouverture de l’assemblée et constatation du Quorum

Madame Julie Rinfret ouvre l’assemblée à 1$ h 32.

1.2. Nomination d’un secrétaire : Monsieur Montpetit se propose

1.3. Lecture et adoption de l’ordre du jour

Proposé par Madame Benoit.

Adopté à l’unanimité.

1.4. Lecture et adoption du procès-verbal du 1er octobre 2019.

Mention spéciale à Madame Bisson pour la précision du procès-verbal de la

dernière rencontre. Proposé par madame Julie Rinfret.

Adopté à l’unanimité.

1.5. Affaire relative au procès-verbal du 1er octobre 2019

La date du CÉ du mois d’avril modifiée pour le 14 avril au lieu du 28 avril.

Proposé par Madame Lévesque.

Adopté à l’unanimité.

2. Parole au public

Aucun public.

3. Correspondance

Aucune correspondance.



4. Points de décision

4.1. Projet éducatif

Madame Parent présente les dernières mises à jour faites suite aux demandes

de la commission scolaire. Proposé par Madame Vachon.
CÉ-19-l I

004 Adopte a I’unanimite.

4.2. Budget de fonctionnement du CÉ

Madame Parent suggère qu’un souper soit offert aux membres du CÉ à la

rencontre du janvier et à la dernière réunion de l’année. Proposé par Madame

Du rochet.
CÉ-19-l1 Adopté à l’unanimité.

4.3. Activité de Noêl et don de la Ville de Varennes

Madame Parent nous parle d’un don (1 500 $) fait par la Ville de Varennes qui

sera renouvelable annuellement. Pour l’année 2019, Madame Parent propose

d’utiliser ce don pour un spectacle de magie théâtrale dans le cadre des

festivités de Noél. Proposé par madame Julie Rinfret
CÉ-19-1 I

006 Adopte a l’unanimite.

5. Points d’information

5.1. Planification COSP (Contenus en orientation scolaire et professionnelle) et

Éducation à la sexualité

Madame Parent nous présente un tableau synthèse COSP et un tableau

synthèse du programme d’éducation à la sexualité pour l’ensemble des

niveaux.

5.2. État du bâtiment

Madame Parent nous présente un tableau de l’état du bâtiment des écoles du

secteur. Notre école est en meilleur état que les autres écoles du secteur. Liste

des réparations à prévoir dans un horizon de 2 à 5 ans : remplacement de

certains planchers, remplacement du système d’intercom, remplacement de

l’humidificateur, réfection de la toiture, remplacement des tuiles de plafond,

achat d’un cabanon, peinture des classes et corridors.

5.3. PEVR (Plan d’engagement vers la réussite)

Madame Parent nous présente le plan d’action du projet éducatif pour l’année

2019-2020. Ce déploiement sera revu annuellement jusqu’en 2022.



5.4. Taux de réussite

Madame Parent nous présente les résultats des examens du ministère pour

l’année 2018-2019. Belle réussite de nos élèves!

5.5. Fonds à destination spéciale

Madame Parent nous présente un tableau sommaire du fonds à destination

spéciale. Actuellement 12 000 $ + 6 613 $ à venir du GPDL (Grand défi Pierre

Lavoie). Un tableau comptable nous sera présenté au cours des prochains CÉ

pour les entrées et sorties d’argent de ce fonds.

5.6. Comité cour d’école

- Comité embellissement de la cour d’école: le CP (conseiller pédagogique),

monsieur Mathieu Martel, collabore avec le comité. Il a une belle expertise

pour le déploiement d’un projet d’amélioration d’une cour d’école. Un

sondage a été fait au niveau des enseignants, du personnel du service de

garde et des élèves au sujet de ce qu’ils aimeraient avoir dans leur cour

d’école.

- Comité code de vie / cour d’école / intimidation et violence : ce comité a

pour but de réfléchir et de planifier l’organisation des jeux dans la cour

d’école. Comment allons-nous structurer nos jeunes pour éviter le

chamaillage et la chicane dans notre cour d’école?

5.7. Projet de loi 40

Rien de nouveau à ce sujet.

5.8. Parole à la présidente

Aucun commentaire.

5.9. Parole au représentant du comité de parents

Monsieur Montpetit fait un bref résumé de ce qui a été discuté aux dernières

rencontres du comité de parent. Ces informations sont envoyées aux parents

membres du CÉ par courriel au fur et à la mesure que Monsieur Montpetit

reçoit l’information. Une liste des ressources diverses sur le monde scolaire a

aussi été envoyée par courriel aux parents membres du conseil.

5.10. Parole aux enseignants

Madame Durocher nous parle du comité environnement. Ce comité est

composé de 6 enseignants et 4 élèves (un élève par classe de 5e et 6e année).

Les projets pour l’année 1

- Retour des bacs de matières organiques dès janvier 2020.

- Visite des classes en décembre pour une sensibilisation au bon tri des

matières (recyclables, compostables).
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- Défis mensuels (ex: journée sans déchet dans la boîte à lunch, capsules

« Saviez-vous que?)) provenant des enfants).

Madame Julie Rinfret nous parle de l’application « Ça va où?)) qui permet de

connaître à quel endroit déposer les objets ou les matières.

Madame Parent nous parle des activités de l’Halloween. Les élèves ont pu

participer à un concours de costumes. Un décor a été aménagé dans l’entrée

de l’école. La belle implication des enseignants est à souligner!

5.11. Parole aux membres

Monsieur Montpetit aborde le sujet du déneigement autour de l’école

rappelant des problèmes rencontrés ces dernières années. Suite à la première

bordée de neige de l’automne, Madame Parent mentionne que les rues autour

de l’école et le stationnement de l’école n’ont pas du tout été déneigés pour

l’entrée des élèves. Un suivi sera fait avec la Ville de Varennes et notre

déneigeur pour assurer la sécurité de nos enfants lors de bordées de neige.

5.12. Parole au représentant du service de garde

La journée pédagogique du 25 octobre s’est déroulée sous le thème « Tout en

carton ».

Journées pédagogiques de novembre

- Journée maison à l’école des lutins: les enfants devront faire en sorte que

leur éducatrice soit admise à l’école des lutins.

- Sortie : salon de quilles et jeux de laser.

5.13. Parole à la représentante du personnel de soutien

Aucun commentaire.

5.14. Parole à la direction

Aucun commentaire.

6. Divers

Aucun commentaire.

7. Levée de l’assemblée

L’assemblée est levée à 20 h 45, proposé par madame Julie Rinfret.
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